



Soutien à la Jeunesse et à tous les militants qui se mobilisent

La FNEC-FP-FO 63 a pris connaissance de la mobilisation des élèves du lycée Ambroise Brugière le lundi 6 mai qui ont bloqué leur établissement pour marquer leur opposition au massacre en cours du peuple palestinien orchestré par le gouvernement Netanyahu et soutenu par Macron.

La FNEC-FP-FO du Puy-de-dôme soutient leur initiative, comme celle des étudiants en France, et dans de nombreux pays qui se mobilisent et appelle avec eux à un cessez le feu immédiat en Palestine ,à la libération des otages et pour l'arrêt des livraisons d'armes.

Mardi 7 mai, à Sciences Po Paris le préfet a ordonné l'intervention des forces de l'ordre qui ont procédé à l'interpellation d'étudiants mobilisés. Nous assistons à la mise en œuvre d'une politique liberticide et à une répression qui s'exerce contre tous ceux, militants politiques, militants syndicalistes, jeunes, qui s'opposent aux politiques du gouvernement Macron. Nous ne pouvons l'accepter et nous ne pouvons pas nous taire.

C'est maintenant qu'il faut rejeter la politique liberticide de ce gouvernement. Nous rejetons la politique d'économie de guerre qui prévoit 413 milliards d'euros pour la guerre, et qui retire dans le même temps 682 millions d'euros sur le budget de l'Education Nationale. Nous demandons l'arrêt du SNU et dénonçons les propositions de la ministre de l'Education Nationale dans le cadre du « respect de l'autorité au sein de notre jeunesse » : obliger les élèves à se lever à l'arrivée des professeurs, faire assister les élèves perturbateurs à une comparution immédiate au tribunal, développer les internats éducatifs, assigner les élèves au collège 10 heures par jour en éducation prioritaire...

La FNEC-FP-FO 63 appelle les personnels à être aux côtés des étudiants et des lycéens qui se mobilisent pour la paix.

Cessez le feu immédiat et permanent en Palestine !